

# PUEBLOS Y BARRIOS



*Figura de San Francisco de Asís en su templo nuevo.*

## BARRIO DE SAN FRANCISCO

### NOMBRE ORIGINARIO

☞ Hueytitlan, “Entre las piedras grandes” debido a sus límites con el Texcallan (pedregal) que se convirtió en la principal cantera de la zona.

### HORARIO

- 🏰 • 4 de octubre, día de San Francisco de Asís.
- Junio, visita del Señor de la Misericordia.

### INFORMACIÓN

Barrio de orígenes prehispánicos, como tlaxilacalli vinculado al señorío de Coyoacán. Su advocación se asocia con la llegada de los franciscanos, quienes edificaron la primera capilla en el siglo XVI, siendo una de las más antiguas de Coyoacán. A mediados del siglo XX se levantó el templo nuevo, en coexistencia con la capilla antigua, conservando el patrimonio histórico de la misma. La calle Puente de San Francisco comunica Miguel Ángel de Quevedo con el centro del barrio y se caracteriza por su piso de piedra volcánica, material abundante en la zona, que llevó a convertir al barrio en la principal cantera de Coyoacán, tanto por su materia prima como por la habilidosa mano de obra de sus habitantes. Estos han sido protagonistas de las mejoras del barrio, como don Ponciano Juárez, quien dedicó su vida a la capilla o don Francisco Bautista, que trajo el agua potable, alumbrado y la escuela primaria. Ha sido hogar de personajes como Luis Cardoza, Antonio Reynoso, Luis Nishizawa y Lya Kostakowsky, entre otros.